

3. Sprungmeeting beim MSC Magdeburg – ein kompletter Medaillensatz

Mit Charlotte Heser, W13 und Hedda Herzberg, W14, die ihre Startberechtigung weiterhin bei ihrem Stammverein, Kissingen SV, haben und seit kurzem ebenfalls Mitglied im VfL Tegel sind, ist Alicja Dmowska, W10, am 07.12.2024 zum Sprungmeeting des MSC Magdeburg gefahren.

Die beiden Pankower Athletinnen haben sich zunächst als Probeathletinnen im Stabhochsprung versucht. Charlotte führt bereits die Berliner Bestenliste ihrer Altersklasse an und auch Hedda zeigt sich sehr talentiert. Wir freuen uns außerordentlich über diese großartigen Talente.

Für Alicja gibt es eigentlich noch gar keine Wettkämpfe in ihrer Altersklasse im Stabhochsprung. Sie gehört noch jüngeren Jahrgang der U12 an und müsste noch rund 2 Jahre warten, um wenigstens in der U14 an den Start gehen zu dürfen – Meisterschaften für sie sind erst ab der U16 ausgeschrieben. Mit einer Sondergenehmigung des Ausrichters wurde ihr jedoch ein Start bereit jetzt ermöglicht.

Gemeinsam mit Heddas Mutter fuhr die Gruppe kurz nach 06:00 Uhr ab. Kurz vor 08:30 erreichte die Gruppe die Halle des Olympiastützpunkts in Magdeburg.



Charlotte stellte ihre persönliche Bestleistung aus dem Sommerhalbjahr ein und wurde Zweite in ihrer Wertung. Hedda hatte erst 5 Trainingseinheiten absolviert und war im Training schon 2,30 m gesprungen, aber auch ihr waren die kurze Nacht und der Fahrstress deutlich anzumerken. Sie scheiterte deutlich knapp an den 2,00 m und wurde doch Dritte.

Die Allerjüngste im Wettbewerb, Alicja, schlug sich mehr als beeindruckend. Mit der Anfangshöhe von 1,60 m wäre sie die Nr. 1 in Deutschland gewesen. Aber es fehlten höchstens 2 cm dazu.

Alle drei jungen Damen zeigten eine Top-Leistung, die allerhöchste Anerkennung verdient und bei den geplanten weiteren Auftritten noch viel erwarten lässt.

Erst nach 14:00 begann für Hedda der Dreisprung. Mit 9,48 m lag sie nur 20 cm unter ihrer persönlichen Bestleistung aus dem Sommer. Eine einzige Trainingseinheit bei ihrem Stammverein ließ kein besseres Ergebnis für sie an diesem Tag zu. Auch in dieser Disziplin zeigte Hedda ihr hervorragendes Potenzial. Sie belegte Platz 1.



Wir gratulieren den erfolgreichen Athletinnen und freuen uns auf die nächsten tollen Leistungen.

Reinhard Moegelin